

SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Enero 2022

"Encomienda a Jehová tu camino, Y confía en él; y él hará." – Salmos 37:5

Seguramente, el pensamiento del Rey David al escribir estas palabras está enfocado en uno de los atributos incomunicables de Dios: la inmutabilidad. No hay nada que pueda brindar más confianza al corazón humano que la certeza de tener un Dios que nunca cambia en su santo ser y sus propósitos eternos. El salmista no solamente sabía esto de forma teórica sino que lo había experimentado en su propio caminar diario con Dios; en otras palabras, es una expresión que brota de un corazón seguro y convencido de tan grande atributo divino. La recomendación de encomendar al Señor nuestro camino significa entregárselo a Él para que tome el control de todo; no basta pedirle que esté presente, sino que asuma el control durante nuestra travesía. Por supuesto, esto es un claro desafío a nuestro deseo natural de auto-suficiencia que lleva al hombre a creer que puede asegurar por sí mismo que todas las cosas estarán bien y bajo su control. Pero la enseñanza de este pasaje se ofrece en un sentido inverso puesto que debemos rendirnos ante la supremacía de Dios; debe existir una confianza genuina en Él, no por aquello que él pueda darnos sino porque entendemos su carácter inmutable. Así que, debemos confiar por lo que Él es, en su naturaleza divina, santa, perfecta y agradable. Con esta confianza hemos iniciado las labores del año 2022 en SIMES; es un largo camino que durará doce meses y deseamos caminar cada día con Dios guiándonos en todo lo que hagamos. Personalmente, he encomendado el camino de SIMES a Dios; se lo he entregado a Él para que su providencia nos sostenga y su fortaleza nos aliente a seguir preparando líderes cristianos para el ministerio en nuestro amado país.

Durante los primeros siete días de este mes aún estaba en el período de vacación anual pero siempre fue necesario atender algunas actividades académicas. En esta semana dediqué tiempo para la convivencia familiar y en actividades eclesiásticas especiales. Inicié mis actividades dedicando tiempo para la preparación del Programa Anual de Cursos que se ofrecerán en los seis centros de estudio de SIMES que están activos en la actualidad. Durante el año 2022 se dictarán un total de treinta y seis cursos en las siguientes áreas: Teología Bíblica (08), Teología Sistemática (06), Ministerio (08), Historia y Misiones (09), Humanidades (05). Agradezco mucho a Dios por el equipo de profesores de SIMES que nos apoyarán durante este año; la mitad de estos cursos serán dictados por ellos, y la otra mitad serán dictados por este servidor y mi esposa. El día Sábado 08 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, finalizó el curso de Cristología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. Realizamos el examen final y los estudiantes presentaron las tareas de este curso que estuve dictando durante ocho semanas. Por la tarde, se realizó la segunda conferencia del curso de Homilética en Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó tres horas de video-conferencia en las que expuso todas las etapas de un sermón expositivo y algunas consideraciones adicionales para la exposición.

En la segunda semana hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio. Dediqué tiempo para atender algunas labores administrativas de SIMES, entre ellas: la actualización de varias secciones en nuestra página web, la cual cumple once años de haber sido diseñada para promover los programas de MINTS en El Salvador. Además, organicé documentación y expedientes para la graduación que realizaremos en el mes de Febrero; será un total de treinta y cinco estudiantes que se graduarán en este Acto. El día Sábado 15 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, iniciamos el curso de Homilética en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto expuso la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una breve introducción a la Homilética y las primeras etapas de un sermón expositivo. Durante la tarde, finalizamos el curso de Liderazgo Espiritual con los estudiantes del Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Realizamos el examen final y los estudiantes presentaron las tareas de este curso que estuve dictando en modalidad semi presencial durante ocho semanas. Ambos grupos de estudio avanzan muy constantes.

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Octava Graduación Oficial de SIMES a realizarse en el mes de Febrero 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Feb 01 – Inicia curso de Nehemías en San Salvador.

Feb 04 – Conferencia 2 del curso Administración Cristiana en Ahuachapán

Feb 12– Conferencia 2 del curso Historia de la Reforma en Metapán.

Feb 12– Conferencia 2 del curso de Homilética en Santa Ana.

Feb 15– Conferencia 3 del curso Introducción a la Biblia en Santa Ana.

Feb 19– Inicia curso de Historia de la PostReforma en Santa Ana.

Feb 26 – Ceremonia de la VIII Graduación Oficial de SIMES



Durante la tercera semana estuve preparando once carpetas de inscripción de nuevos estudiantes: uno de CENTRA (Ahuachapán) y diez de SETCOM (Metapán). Este es un proceso importante que garantiza al estudiante su registro académico en MINTS. El día Martes 18 viajé a Santa Ana para iniciar el curso de Introducción a la Biblia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo semanal. En esta ocasión, dicté la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron los nombres aplicados al texto sagrado, estructura del Antiguo y Nuevo Testamento y el principio histórico-redentivo de interpretación. Este es el primer curso que se ofrece a un nuevo grupo de doce estudiantes que este año inician el programa de Licenciatura. Confiamos en Dios que puedan completar el programa. El día Miércoles 19 dediqué tiempo para preparar los recursos de los cursos de Administración Cristiana e Historia de la Reforma que iniciarán esta misma semana. El Viernes 21 viajé a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso de Administración Cristiana en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión, expuse la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de dos horas de clase en las que se estudió las generalidades de la administración y la iglesia como administradora del plan de Dios. El grupo sigue integrado por diez estudiantes. El día Sábado 22 inició el curso de Historia de la Reforma en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, el profesor Carlos Chávez viajó hasta esa ciudad para exponer la primera de dos conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las protestas y los orígenes del protestantismo en Latinoamérica durante el siglo XVI.

Durante la última semana dediqué tiempo para calificar las tareas de los cursos que han finalizado recientemente: Liderazgo Cristiano (Metapán), Historia de la Reforma (Honduras), Cristología (Santa Ana). Esta es una labor muy importante para SIMES, pues permite ver cómo se desarrolla el criterio bíblico y teológico de los estudiantes. El día Jueves 27 recibimos la tesis de Maestría del estudiante Javier Karraá, titulada "Efesios: Creyendo y Viviendo el Evangelio." Este es un nuevo aporte de SIMES para el "Proyecto 66" en Centroamérica. Este comentario bíblico será revisado por las autoridades de MINTS y estará disponible para ser utilizado en la formación bíblica. Otros tres estudiantes de Maestría recibirán mi asesoría en las próximas semanas para que inicien también su proceso de redacción tesis. ¡Agradecemos a Dios por todo esto! El día Lunes 31 finalizó el curso de Cosmovisión Cristiana en el Seminario Teológico Gracia Soberana, en la ciudad de San Salvador. Realizamos el examen final y los estudiantes presentaron las tareas de este curso que el profesor Mario Corleto estuvo dictando durante ocho semanas en modalidad totalmente a distancia. Este mismo día por la tarde, asistí a una reunión virtual con el Decano de Teología de la Universidad Cristiana UCAD, Lic. Gustavo Ávalos. En esta ocasión, dimos seguimiento a nuestra propuesta de Convenio de Cooperación Académica para ofrecer a todos sus graduados de Licenciatura, nuestro programa de Maestría en Estudios Teológicos. Por ahora, se nos ha pedido la redacción del borrador de este Convenio el cual elaboré este mismo día y lo sometí a la autorización de la Junta Ministerial de SIMES para ser enviado a UCAD. Esperamos tener una respuesta durante la primera semana del mes de Febrero; mientras tanto, seguiremos orando y confiando en Dios sobre este asunto.



Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y también por iniciar un año de labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin J. Argumedo, Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com